
高校生アンケート 自由記述 

問２３．四国中央市のボランティア活動の推進について、ご意見・ご要望があれば記載して

ください。 

 

もっとたくさんボランティアに参加したいので、募集をもっとしてほしいです 

───────────────── 

もう少し、ボランティア活動の説明をわかりやすくしてほしいです。 

───────────────── 

とくにありません 

───────────────── 

もっと、ネットでの活動を増やしたらいいと思う。 

───────────────── 

もっと学校で公演をおこなったりし地域のボランティアを発展させたい。高校生は何か報酬

があると誰でもするの思うのでそんな形でしてもよいとおもう 

───────────────── 

ボランティア要請、高校に資料を届てほしい 

───────────────── 

四国中央市ではたくさんのイベントが行われていていいなと思う反面、高齢化が進んでいる

ことから高校生などの若い世代の活躍が 

期待されていくなと思います。私自身今年度書道パフォーマンスのボランティアに参加させ

ていただきさすが紙の町と改めて自分の 

町のすごさに驚きました。しかし、新宮地域で行われたイベントに参加したときにボランテ

ィアの人数の不足に大変困らされました。 

今後はどの地域で行うイベントにおいてもしっかりとしたボランティアがいることが大切

になっていくと思います。また「しこちゅ～ボラ７」 

を今回初めて耳にしたのでもっと興味を持って生活していけたらいいなと思いました。 

───────────────── 

特にないです。 

───────────────── 

イベントは小さい子供や親子向けが多く、研修会はあまり高校生が興味を持てるものではな

いので、高校生はボラセンについて知らないのだと思います。 

各高校にボラセブンのメンバーがいると聞いているので、そのメンバーに例えばどんな活動

をしているのかや、経験したことを学校内でチラシを配るとか、 

全校集会や昼の放送の時などに少し宣伝やアピールをしてもらうなどが、一番高校生に活動

していることを知ってもらえるのではないかと思います。 

また、インスタグラムをしていると聞いたのでチラシなどにアカウントの QR コードを記載

するとかも知ってもらえる機会が増えると思います。 

───────────────── 

フリーWiFiを増やして欲しい 

───────────────── 

特にありません。 

───────────────── 
 


